



## Ferien auf Ameland

Buer. 65 Kinder und Jugendliche im Alter von acht bis 13 Jahren verlebten zwei schöne Wochen auf der westfriesischen Insel Ameland. Zusammen mit einem erfahrenen ehrenamtlichen Betreuersteam der katholischen Kirchengemeinde St. Ludgerus hatten sie ein spannendes Lagerleben auf einem ausgebauten Bauernhof am Ortsausgang in dem alten Dorf Buren. Die Insel ist seit Jahrzehnten als kinderfreundliche Ferienlagerinsel von vielen Kirchengemeinden anerkannt.

„Wir sagen ein herzliches Dankeschön an alle, die dieses Lager mit möglich gemacht haben: der Spedition Marx-Jänich und speziell Michael Jänich, ohne den wir die Logistik unseres Ferienlagers nicht meistern könnten, der Gemeindec Caritas St. Ludgerus für die finanzielle Unterstützung und dem St. Martin e.V., der zehn Kindern die kostenlose Teilnahme ermöglicht haben“, sagte Ludger Klingeberg vom Ameland-Team.

—Foto: privat